



地震避難訓練、そして引き渡し訓練実施 6/8



<頭を押さえて校庭に避難>



<全員無事避難。担当よりお話>

8日（木）第5校時より、地震避難訓練→引き渡し訓練を実施いたしました。当日は暑い日でしたが、事前の通知通り、徒歩で迎えに来るということで、保護者の皆様にとっては大変だったと思います。ご理解ご協力を得てお迎えに来ていただきスムーズな引き渡し訓練を行うことができました。誠にありがとうございました。

桐生市に震度5弱以上の地震が発生した場合には、市内の学校では、お子さんをご家庭に引き渡すことになっております。そのための訓練を実施したわけですが、実際にそのような事態が発生した場合には、電話が繋がらなかったり、メールが届かなかったりする場合も想定されます。

（実際、東日本大震災のときは、そのような状況に陥りました）。

そこで、万が一大きな地震が発生した場合には、各種情報で震度がいくつであるかをつかんでいただき、もし「震度5弱以上」である場合には、お子さんの引き渡しを行いますので、学校へのお迎えをお願いいたします。



<母親の迎えに思わずにっこり>

1年鍵盤ハーモニカ講習会 6/6

この度、ヤマハより講師を招き、1年生が鍵盤ハーモニカ講習会を実施いたしました。

中には、保育園や幼稚園で、鍵盤ハーモニカを扱っている児童もおりましたが、講師の先生の話をしっかり聞いて、鍵盤の扱い方や片付け方を学ぶことができました。

鍵盤ハーモニカは、これから6年生まで、音楽の時間に使用します。大事に扱っていただきたいと思っております。夏休み等、長期のお休みの時は、お子さんが持ち帰りますので、ホース等の洗浄をお願いいたします。



6年歯科講話 6/8



<磨き残しはどこ？>



<歯垢の中にある菌です>



<ブラッシング指導>

この度、「歯と口の健康週間」(6/4~6/10)に合わせて、本校では、養護教諭が1年生から5年生までの児童に歯垢の染め出し等を行う中で、歯科指導を行いました。6年生については、例年歯科校医さんのご厚意で、歯科衛生士さんを派遣していただき、歯科講話を実施しています。

8日(木)に、三名の歯科衛生士さんに来ていただきました。まずは、一人一人歯垢の染め出しをして、どこの箇所がうまく磨けていないかを確認し、グループでうまく磨けない箇所を話し合いました。そして、歯垢の中の菌の画像を見せていただきました。6年生からは、「動いているよ」「気持ち悪い」などと驚きの声。その後、デンタルフロスの使い方、正しい歯の磨き方を教わりました。食べ物を美味しくいただくために、いつまでも歯を大事にしていきたいものです。

5年生による宿泊学習 6/2~6/3



「桐生を好きな子供」を
育てる事業

梅田町にある桐生市青少年野外活動センターで、5年生による1泊2日の宿泊学習が行われました。今年度は、新たに梅田湖でのカヌー体験、和紙によるはがき作り、後沢登山などを入れ、さらに充実した宿泊学習となりました。ただ、1日目は強風のために、カヌー体験が縮小されたり、キャンプファイヤーがキャンドルファイヤーに変更になってしまいましたが、児童はきびきびした動きで、どの活動にも熱心に取り組んでいました。たくさん思い出づくりとともに、有意義な二日間を過ごすことができたと思います。



<火の神登場>



<みんなで元気よく
フォークダンス>



<班ごとの出し物
華麗なダンスを披露>



<お米を研いで、
野菜を洗って>



<美味しそうなカレーが
できあがり>



<美味しいね。
話が弾みます>